



Confirma Ricardo Monreal que iniciativa de reducción de jornada laboral fue desechada

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de Morena, confirmó que el dictamen que busca reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas, fue desechado por la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, luego de que estuviera detenida en el Congreso desde finales de 2023, tras haber sido aprobada en Comisiones.

Monreal recordó que la presidenta Claudia Sheinbaum durante su discurso pidió que se delibere nuevamente sobre la jornada laboral de 40 horas, por lo que se comenzará a deliberar y están esperando que les envíen la iniciativa o formularla nuevamente, indicó que todos los dictámenes quedaron desechados salvo los 20 de las reformas constitucionales.

<https://drive.google.com/file/d/1v7C49kPEuskxBL1Jq1x7FwHVu4iAj4C/view>